

BioMérieux : Bientôt un test différenciant la grippe du Covid-19.

Abderrahim DERRAJI - 2020-12-17 16:49:47 - Vu sur pharmacie.ma

Le laboratoire BioMérieux a décroché le marquage CE, pour un test permettant de déceler à la fois le Sars-CoV-2, le virus de la grippe A et B. Ce test qui peut être effectué par écouvillons nasopharyngés permet aussi de déceler certaines pathologies respiratoires de l'enfant et des personnes âgées.

Ce test à haut débit, peut être utilisé par des plateformes de biologie moléculaire des laboratoires hospitaliers et des laboratoires de ville. En plus de la détection du Sars-CoV-2 et du virus de la grippe A et B, ce nouveau test permet un contrôle cellulaire permettant de vérifier la qualité de l'échantillon prélevé. Il associe aussi dans le même kit une deuxième analyse de RT-PCR qui permet l'identification du VRS (virus respiratoire syncytial humain) et du hMPV (métapneumovirus humain). «La symptomatologie des infections dues aux virus respiratoires est souvent semblable, mais la prise en charge des patients peut être différente», a affirmé François Lacoste, directeur exécutif R & D. Ce nouveau test sera disponible aussi bien en Europe que dans les pays reconnaissant le marquage CE.